



UN CLIP A L'EGALITE : LE LANCEMENT !

publié le 11/11/2020

Le projet CLIP A L'EGALITE a commencé !

En effet, le collège lance cette année avec les professeurs de français, d'anglais, d'espagnol et documentaliste, en lien avec Mary Léaument de la Compagnie du Mauvais Genre et Pigouille Production, un projet citoyen d'envergure pour sensibiliser les jeunes à l'égalité entre les filles et les garçons.

Ce projet investira d'octobre 2020 à mars 2021 nos trois classes de Sixième, nos trois classes de Troisième ainsi que nos élèves de l'IME en accueil au collège, dans des ateliers découverte, sensibilisation, écriture et interprétation, un théâtre forum, avec pour objectif final la réalisation d'un clip vidéo qui sera présenté au public le 12 mars 2021, pour clôturer la semaine de l'égalité mise en place depuis plusieurs années dans notre collège.

Découvrez dans ce clip quelques images et vidéos de l'atelier découverte, destiné à amener les enfants à prendre confiance en leurs capacités, travailler en groupe, et écouter les consignes, se concentrer et s'exprimer corporellement devant un public. :-)

